

Protokoll zur 6. Sitzung des Fachschaftsrates 2019/20 der Fakultät für Geowissenschaften, Geotechnik und Bergbau am 01.07.2019



Tagesordnungspunkte

Inhaltsverzeichnis

<u>TOP 1: BEGRÜSSUNG UND ANWESENHEIT.....</u>	<u>1</u>
<u>TOP 2: PROTOKOLLANNAHME.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 3: POST UND INFORUNDLAUF.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 4: FINANZEN UND FINANZANTRÄGE.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 5: STURA-RUNDLAUF.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 6: HAMMERSETS & ERSTIHEFT.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 7: ERSTI-WOCHE.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 8: SONSTIGES.....</u>	<u>3</u>

Top 1: Begrüßung und Anwesenheit

Mitglieder des Fachschaftsrates 2019/20

X... Nele Peglow

X... Tabea Kubutat

X... Stefanie Schoppenhauer

X... Celine Kowanda

X... Jessica Weise

X... Pauline Beringer

X... Judith Leonhardt

X... Tim Otto

X... Ruben Wahlefeld

X... Anwesend

E... Entschuldigt

A... Abwesend

Beschlussfähigkeit:

Mit der Anwesenheit von 9 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig

Top 2: Protokollannahme

- Abstimmung über Protokoll der Sitzung am 24.06.2019
 - Dafür 9
 - Dagegen 0→ einstimmig angenommen

Top 3: Post und Inforundlauf

- Diskussion zu Hochschule und Politik → Flyer auslegen, Plakate aufhängen

- Protokolle online stellen funktioniert mit der derzeitigen Website nicht.

Tim fragt beim Stura nach einer alternativen Lösung, wenn dies erfolglos bleibt wird eine Dropbox erstellt

Jeder soll sich in die Liste für die vorlesungsfreie Zeit eintragen, um Sitzungstermine festlegen zu können

- Es wird immer noch jemand gesucht, der das Mittagessen, im Rahmen der Schüleruni, leiten kann → freiwillige Helfer werden gefragt

Bezüglich des Nawi-Cups werden Helfer für den Auf- und Abbau gesucht → Celine, Ruben?

- Für den neuen Instagram-Channel des Stura sollen wir alle via Mundpropaganda Werbung machen

- Der Grill steht geputzt wieder im Keller

- für zukünftige Veranstaltungen soll ein freundlicher respektvoller Umgangston an den Tag gelegt werden

- Eine Slack Gruppe soll für den FSR3 erstellt werden → Ruben

Top 4: Finanzen und Finanzanträge

- Die Finanzanträge bezüglich des Sommerfestes sollen an die Financer weitergereicht werden
- Für die T-Shirts wurde ein Finanzantrag über 150€ erarbeitet, selbst gezahlt werden 10,40€ pro Mitglied → einstimmig angenommen
- Honorarvertrag für die Schiedsrichter des Nawicups (am 26.06. → einstimmig angenommen)

Top 5: StuRa-Rundlauf

- Verweis auf Protokoll
- Andere FSR planen in der Erstiwoche eine gemeinsame Schnitzeljagd
- 09.07. save the date
- Whatsappgruppe vom Stura → zwei neue Mitglieder je eins aus Evetteam und ÖA
- Ankündigungen für Events können von uns an den Stura gegeben werden, welcher dann Werbung macht
- Finazen → Stura ist ab sofort arbeits- und überweisungsfähig
- Hygiene Ausweis → Liste erstellen wer Lust hat einen zu bekommen
- 12-26.07 Urlaub vom Büro → vertreten ungünstig

Top 6: Hammersets & Erstiheft

Hammersets:

- Buch mit Spiralbund und Hartcover wird gesucht
- Hammer mit Lupe kombiniert

Top 7: Ersti-Woche

- Nele bespricht mit dem FSR5, ob eine Campusralley am 02.10. zusammen durchgeführt werden soll
- Das Eventteam soll jetzt schon Kontakt zur Reichen Zeche aufbauen

Top 8: Sonstiges

- Präsentation über quickstart sachsen → Workshop am 11./15./17.07 17-19 Uhr

Protokollant(in):

Sitzungsleiter(in)

Ruben Wahlefeld

Nele Peglow